

Muali Berharap Desa-desa yang Laksanakan Pilwu Tetap Jaga Kondusifitas

Agus Subekti - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Jun 12, 2023 - 17:19



CIREBON - menjelang Pesta Demokrasi Pemilihan Kuwu (Pilwu) Serentak yang akan di adakan dalam waktu dekat Ketua Forum Komunikasi Kuwu Cirebon (FKKC) berharap agar Desa-desa yang melaksanakan pilwu agar menjaga kondusifitas masing-masing.

Ketua FKKC Muali menjelaskan, pada tahun 2023 ini pemerintah kabupaten Cirebon akan ada agenda pesta Demokrasi yaitu Pemilihan Kuwu serentak yang

insya allah akan dilaksanakan pada bulan Juli mendatang sudah mulai tahapan, Senin (12/06/2023).

Saya sebagai ketua FKCC menghimbau kepada teman-teman Kuwu agar tetap menjaga kondusifitas karena perlu di sadari politik di Desa itu lebih rentan dan lebih riskan.

"Tetapi saya yakin bahwa kultur budaya di kabupaten Cirebon itu tetap menjunjung rasa persaudaraan dan menjunjung tinggi ketertiban serta keamanan karena bagaimanapun juga kenyamanan adalah tanggung jawab kita semua sebagai warga masyarakat," ujarnya.

Untuk tahun ini yang akan melaksanakan Pemilihan Kuwu serentak di kabupaten Cirebon ada 100 Desa saya juga mengingatkan agar para bakal calon kuwu harus bisa memberikan suasana kondusif dan mengarahkan tim suksesnya masing-masing untuk menjaga kondusivitas dan harus menjaga benar-benar peraturan-peraturan yang telah ditentukan baik itu peraturan bupati maupun peraturan daerah.

Saya yakin dan percaya bahwa pelaksanaan Pilwu serentak pada tahun ini dapat terlaksana dengan kondusif, aman, nyaman dan sukses tanpa eksek.

Untuk wilayah kecamatan Suranenggala sendiri ada 2 Desa yang akan melaksanakan Pemilihan Kuwu yaitu Desa Purwawinangun dan Desa Suranenggala yang mana ada beberapa image yang terkadang rentan sekali terhadap pesta Demokrasi Pemilihan Kuwu.

Tetapi dengan seiring berjalannya waktu image tersebut sekarang sudah banyak sekali perubahan terutama soal pola pikir masyarakat dalam menjunjung tinggi dalam mensukseskan pilwu serentak tahun ini.

"Saya berharap mari bersama-sama untuk mensukseskan Pemilihan Kuwu serentak tahun 2023," pungkasnya